



Décès de Claude Coppin, ancien président- directeur général de SPIE (1992 – 1995)

Nous avons le regret de vous annoncer la disparition de Claude Coppin qui s'est éteint le 22 mai 2020 à l'âge de 91 ans.

Ce polytechnicien, ingénieur du Génie Maritime, a commencé sa carrière à l'arsenal de Toulon (pyrotechnie maritime) puis a participé au programme Cœlacanthe (sous-marin nucléaire lanceur d'engins) comme adjoint au maître d'œuvre principal. Il fut aussi sous-directeur de l'institut franco-allemand de recherche de Saint-Louis, Haut-Rhin (1969 – 1971). Entré chez SPIE en 1971 comme directeur de la division électricité et nucléaire au moment de l'absorption par le Groupe de Citrem (travaux électriques et mécaniques), Claude Coppin a fortement contribué à transformer l'entreprise en un groupe à dominante électrique. Il en devient directeur général en 1987.

Son aptitude à la gestion, à la négociation de contrats et ses capacités stratégiques font qu'après son départ en retraite en 1991, il est rappelé pour prendre la présidence du Groupe en février 1992, au moment où l'entreprise traverse de telles difficultés que sa survie est en jeu. Il accepte avec courage cette mission et reste président du Groupe jusqu'en 1995.

Nous rendons aujourd'hui hommage à Claude Coppin pour son engagement et son rôle dans le repositionnement du Groupe. Homme facile d'abord, doté d'un humour fin et proche de ses équipes, il a permis à SPIE de conduire avec succès une profonde mutation et de devenir ce qu'elle est aujourd'hui.

Nous sommes de tout cœur avec sa famille et ses proches, et partageons leur peine en ces moments difficiles.

Gauthier Louette

Président-directeur général de SPIE